

Junio, 1999

EMPRESARIOS CANARIOS Y SOL MELIÁ REALIZARÁN VARIOS PROYECTOS TURÍSTICOS VALORADOS EN MÁS DE 43.000 MILLONES DE PESETAS

**Con la ampliación en dos fases del Gran Meliá Bahía del Duque, en Adeje,
y el desarrollo del nuevo gran complejo de Golf, en Isora**

El presidente de Sol Meliá, Gabriel Escarrer, junto a Enrique Hernández en representación del Grupo empresarial Inversiones Hoteleras Playa del Duque, está previsto que suscriban esta tarde un importante acuerdo con el objetivo de constituir una nueva sociedad para el desarrollo de varios proyectos turísticos en el Sur de Tenerife, cuya inversión inicial se estima en más de 43.000 millones de pesetas (más de 258 millones de euros) y cuyo plazo de realización se completará en los próximos seis años.

La compañía hotelera española ostentará el 23,75% de la sociedad promotora de los proyectos, además de la gestión de todos ellos.

Los proyectos corresponden a establecimientos turísticos de gran calidad, representados por dos nuevas instalaciones que ampliarán a las actuales del Gran Hotel Bahía del Duque Gran Meliá, en Adeje, a los que se unirá el inicio de un nuevo complejo en el término de Guía de Isora. Este último, fuertemente vinculado al golf y a la náutica, comprende, además de un campo de 18 hoyos, la construcción de cinco hoteles, un apartahotel y cuatro zonas de villas residenciales.

Uno de los objetivos fundamentales perseguido por las sociedades promotoras de los proyectos es el de desarrollar actividades turísticas en nuestro país a través de la incorporación de establecimientos selectivos y de gran calidad. Objetivo que, en el caso de Sol Meliá, se complementa con el destino de fuertes inversiones en la mejora y actualización de la planta existente.

Por otra parte, la puesta en funcionamiento de los establecimientos generará unos 1.300 nuevos puestos de trabajo directos, además de los que se produzcan durante su construcción y de aquellos otros de carácter indirecto.

Como complemento a los proyectos, Sol Meliá contempla la creación de una escuela profesional interna para la formación y desarrollo de los empleados que cubran los nuevos puestos de trabajo creados, así como de otras plazas requeridas en los hoteles de la compañía localizados en las islas Canarias.

Ampliación del Gran Hotel Bahía del Duque Gran Meliá

El primero de los proyectos corresponde a la ampliación del Gran Hotel Bahía del Duque Gran Meliá, hotel de lujo ubicado en el término municipal de Adeje, propiedad del Grupo canario Luis Zamorano Tais y Sol Meliá, reconocido entre los diez mejores del mundo. Este proyecto incluye el desarrollo en dos fases de dos nuevos establecimientos: el Mirador del Duque y los Altos del Duque. En el futuro, los tres establecimientos configuran un complejo turístico de la máxima calidad y categoría.

El Mirador del Duque, que será construido en primera línea del mar, en un terreno anexo al actual Bahía del Duque Gran Meliá, contará con una oferta de 110 nuevas habitaciones de lujo. Por su parte, los Altos del Duque será construido en las colinas que rodean al complejo, con privilegiadas vistas al mar y acceso a la playa, su oferta estará constituida por 250 habitaciones.

En ambos casos, el estilo arquitectónico, la decoración y los servicios ofrecidos corresponderán con los mismos estándares de calidad y singularidad correspondientes al hotel Gran Hotel Bahía del Duque Gran Meliá. Este último, convertido en uno de los mejores establecimientos turísticos del mundo, según los premios y reconocimientos que ha cosechado en sus seis años de funcionamiento.

Nuevo complejo turístico en Guía de Isora

Finalmente, el Grupo Inversiones Hoteleras Playa del Duque y Sol Meliá desarrollarán un nuevo complejo turístico que contempla diversos establecimientos y servicios, todos ellos vinculados al golf o a la náutica, en el término municipal de Guía de Isora, también al Sur de Tenerife.

Este complejo se compone de un gran campo de golf, con una oferta total de 18 hoyos, e incluye una 'Casa Club', así como siete establecimientos distribuidos entre hoteles, un apartotel y villas residenciales, con una oferta total superior a las 1.200 habitaciones.

Junto al campo de golf, en primera línea de mar, y encuadrado en el nuevo destino denominado como Punta Blanca, se construirá un hotel con 700 habitaciones.

En definitiva, la realización de este proyecto incluye la inversión de más de 43.000 millones de pesetas, la creación de 1.300 nuevos puestos de trabajo directos y una oferta de 4.550 camas.

Próximos proyectos:

Destino	Proyecto	Establecim.	Categ.	Hab./Villas	Incorp.
Adeje	Mirador del D.	Hotel-Suites	5* L.	110 hab.	11-2000
Adeje	Altos del D.	Hotel	5*	250 hab.	07-2001
Guía Isora	de Golf	Campo y Club		18 hoyos	06-2002
Guía Isora	de Golf	Hotel rural		50 hab.	08-2002
Guía Isora	de Golf	Hotel	5* belleza	150 hab.	08-2003
Guía Isora	de Golf	Hotel	5* golf	200 hab.	12-2002
Guía Isora	de Golf	Hotel	4* golf	350 hab.	01-2004
Guía Isora	de Golf	Apartotel	4*	320 camas	04-2004
Guía Isora	de Golf	Residencial		Villas	04-2004
Guía Isora	de Golf	Residencial		Villas	04-2004
Guía Isora	de Punta Blanca	Hotel marinero	5*	600 hab.	11-2002
Guía Isora	de Punta Blanca	Villa Hotel		Villas	11-2003
Guía Isora	de Punta Blanca	Villa Hotel		Villas	11-2003